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DVD B7/2016 

 
Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, no Centro Cívico, é realizada a 
Décima Segunda Sessão Solene, da Quarta Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração ao “Dia do Escoteiro”, homenagem instituída no 
município por meio do Decreto-Legislativo n. 05, de 1986. Às dezenove horas e 
cinquenta e quatro minutos, a Presidente da Mesa de Honra, Vereadora Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), declara aberta a sessão, “sob a proteção de 
Deus”, com a presença do Vereador Donizeti Pereira e das seguintes autoridades 
compondo a Mesa de Honra: Sra. Vilma da Silva Tavares, Subcomandante da Guarda 
Civil Municipal, representando neste ato o Exmo. Sr. Carlos Grana, Prefeito do 
Município de Santo André; Sr. Roberlei Volpe Beneduzzi, Diretor Financeiro da Região 
São Paulo, da União dos Escoteiros do Brasil; Sra. Jaquilene de Lima Luz, Comissária 
do 12º Distrito de Santo André – Região de São Paulo – da União dos Escoteiros do 
Brasil; Sargento Marcelo Silva, Chefe de Instrução do Tiro de Guerra de Santo André. O 
escotista Daniel Esteves Donega conduz as palmas escoteiras no decorrer da 
solenidade. É solicitada a presença das Bandeiras dos Grupos Escoteiros de Santo 
André e a Sra. Jaquilene de Lima Luz conduz a saudação às bandeiras. A seguir, todos 
são convidados para, em posição de respeito, cantarem o Hino Nacional. Registrada a 
presença de José Agostinho de Freitas Fernandes de Nóbrega, Presidente do Grupo 
Escoteiro Jaçatuba; Cássia Regina Sabatini, Presidente do Grupo Escoteiro Polaris; 
Marcelo Shimabukuro, Presidente do Grupo Escoteiro Hongwanji; Sérgio Correa Reis, 
Diretor Administrativo, representando o Renato Mendes Mineiro, Presidente do Grupo 
Escoteiro Professora Inah de Mello; Elenice Rocha Ramos, Presidente do Grupo 
Escoteiro Caio Viana Martins, de Mauá; Maria Aparecida Fernandes, Coordenadora da 
Gestão de Adulto do 12º Distrito de Santo André. Uma oração inicial é conduzida pela 

escotista Ana Paula Nóbrega. A Vereadora Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 

Santana) diz que é o quarto ano que preside a sessão solene dos escoteiros e que foi 
conhecer o trabalho dos escoteiros e ficou encantada com organização e o 
companheirismo. Fala que as atividades dos escoteiros complementam o trabalho da 
família, da escola e da religião e que o escotismo contribui para que o jovem assuma o 
seu próprio desenvolvimento na plenitude da sua existência, pois caminham em busca 
de Deus e estimula os seus membros a viver autenticamente dando testemunho de sua 
fé; incentiva os jovens a serem leais à pátria e a estarem em harmonia com a promoção 
da paz mundial; prega o amor à nossa terra e ao nosso povo, sem hostilidade entre as 
nações; acredita na família e procura ter uma participação ativa na proteção ao meio 
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ambiente, aos menores e ao combate às drogas. Finalizando cita frase de Baden Power 
que diz “o caminho para conseguir a felicidade é fazendo as outras pessoas felizes”. A 
cantora Beatriz Longarini da Costa apresenta as músicas “Acompanhei na Montana” e 
“Canção da Promessa”. Prosseguindo, o casal José Agostinho de Freitas Fernandes de 
Nóbrega e Maria Natália Nóbrega Spinola é homenageado e recebe um diploma de 
honra ao mérito pelos relevantes serviços prestados ao escotismo andreense, e flores. A 

senhora Elizabete de Cássia Longarini da Costa faz uso da palavra dizendo que há 
109 anos Baden Power criou o movimento escoteiro para preparar os jovens para serem 
cidadãos conscientes de seus direitos e deveres visando a um mundo melhor e mais 
feliz. Fala que muitos não entendem a disposição dos escoteiros em dedicar, 
voluntariamente, parte das horas da semana para preparar atividades ou para cuidar 
proteger, amparar, estimular, elogiar e educar crianças e jovens. Descreve que ser 
escoteiro dentre tantas coisas é dedicar-se ao outro e ao meio ambiente para 
compreender a força que tem dentro de cada um e que o impulsiona a seguir. É a 
energia que o envolve em cada grito de guerra e que mostra que é capaz de ir além. É 
acampar debaixo de chuva, de dormir em barraca ou galpão e mesmo assim ser feliz. 
Lembra as palavras de “BP”, que diz que para ser possível basta tirar o “im” da palavra 
impossível, pois o escoteiro é capaz e faz acontecer. Prossegue dizendo que Baden 
Power já dizia “deixe o mundo um pouco melhor do que você encontrou”. Na sequência, 
a escotista Kássia Aiko Asano Miyashiro faz uma apresentação de balé, intitulada 
“Paysandi”. A Vereadora Elian Santana quebra o protocolo para uma saudação do Sr. 
Roberlei Volpe Beneduzzi que ressalta que esta Casa tem uma responsabilidade muito 
grande perante a sociedade e os escoteiros precisam do apoio desta Câmara e da 
Assembleia Legislativa para que o escotismo possa adentrar nas escolas e atuar, pois 
infelizmente a utilização do espaço da escola depende da diretora. Justificam a 
ausência bem como cumprimentam pelo evento: Exmo. Sr. Paulo Higino Bottura 
Ramos, Presidente da Câmara Municipal de São Caetano do Sul; Dr. Rubens Fernando 
Ribas, Delegado da Receita Federal do Brasil no Município de Santo André. Todos são 
convidados novamente, para, em pé, cantarem o Hino da Cidade de Santo André. O 
público presente é convidado para uma confraternização no saguão da Casa, logo após 
o término da solenidade. A Presidente da Mesa, Vereadora Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), diz é necessário unir forças e que o movimento escoteiro tem 
um papel fundamental para o futuro da cidade e das crianças porque é muito mais fácil 
prevenir do que remediar, pois educando teremos um cidadão de bem. Faz os 
agradecimentos finais e encerra a sessão às vinte horas e quarenta e um minutos. Após 
o encerramento, o público presente entoa a Canção da Despedida. Eu, Celina Emiko 

Nakasone Kinjo, Assistente de Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente Ata, que 
lida e achada conforme segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária do dia vinte e oito de abril de dois mil e dezesseis. 
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